



Сергей Попов

Менеджер налоговой практики PwC
Санкт-Петербург
Sergei.Popov@ru.PwC.com

Уважаемые коллеги!

Благодарю вас за возможность представить свою кандидатуру на пост сопредседателя Финансового Комитета СПИБА.

Я являюсь менеджером налоговой практики PwC в Санкт-Петербурге. Я профессионально занимаюсь вопросами налогообложения с 2004 года и за это время получил обширный опыт успешного решения разнообразных задач в области применения налогового права, организации и ведения налогового учета и лоббирования интересов компаний Санкт-Петербурга в области налогообложения.

Я хорошо знаю и понимаю вопросы, которые волнуют финансовых менеджеров компаний-членов СПИБА: до моей текущей работы в PwC я возглавлял налоговую функцию NISSAN в СНГ и управлял налоговыми вопросами медиа-холдинга ПрофМедиа. В рамках своей in-house работы я занимался вопросами начиная с выработки и внедрения налоговой стратегии, подбора налоговой команды и организации налогового учета, подготовкой налоговых компонентов отчетности по международным стандартам и согласованием налоговых позиций с внешним аудитом, налоговым планированием разовых масштабных операций и регулярных бизнес-процессов, анализом конкретных договоров, и заканчивая подачей налоговых деклараций, построением отношений с налоговыми органами, сопровождением налоговых проверок и ведением налоговых споров в судах. Вместе со СПИБА мы добились существенных результатов в улучшении инвестиционного климата Санкт-Петербурга за это время.

До этого я, опять же, работал в налоговой практике PwC в России, в том числе, в специализированных группах по международному налоговому планированию и трансфертному ценообразованию.

Я окончил с отличием экономический факультет Санкт-Петербургского Государственного Университета по специальности «Мировая экономика» в 2004 году.

В случае моего избрания я приложу свои силы, знания и опыт к сохранению и развитию значительных достижений СПИБА по следующим направлениям:

- создание удобной и эффективной площадки для обмена мнениями между профессионалами в области финансов,
- распространение лучших практик в решении финансовых задач, стоящих перед компаниями-членами СПИБА,
- выработка единых позиций по актуальным спорным вопросам,
- защита интересов компаний-членов СПИБА перед властями Санкт-Петербурга и страны и
- общее улучшение инвестиционного климата нашего города и повышение акционерной стоимости компаний-членов.



Sergei Popov

Manager, PwC Tax Practice
Saint-Petersburg
Sergei.Popov@ru.PwC.com



Dear colleagues,

Thank you for this possibility to present myself as a candidate for the position of a Co-Chairman of the Finance Committee of SPIBA.

I am a manager in the Tax practice of PwC in Saint-Petersburg. I professionally deal with tax matters since 2004. I have gained deep expertise in successful management of various business issues related to tax law application, organizing and running tax accounting and lobbying the tax-related interests of the companies operating in Saint-Petersburg.

I know and understand well the issues which form the agenda of the finance managers of the SPIBA member companies. I used to be the head of the tax function of NISSAN in CIS and the leading tax manager of ProfMedia media holding before joining PwC in 2015. In course of my in-house career I managed the tax related matters starting from development and implementation of a tax strategy, hiring a tax team and organizing tax accounting; preparing the tax components of the IAS financial statements and agreeing the tax positions with external auditors; tax planning of one-off high-scale transactions and regular business processes; tax review of contracts; and ending with filing tax returns, building relationships with the tax authorities, supporting tax audits and representing taxpayers in tax disputes in courts. We have achieved some significant results in improvement of the investment climate of Saint-Petersburg together with SPIBA during that time.

Before that I also worked for PwC Tax practice in Russia, including practices specialized in international tax planning and transfer pricing.

I graduated the Economics faculty of Saint-Petersburg State University with honors in 2004. My specialization subject was "World's Economy".

Should you honor me by electing to the position of the Co-Chairman of the Finance Committee of SPIBA, I will use my energy, knowledge and experience to preserve and develop the important achievements of SPIBA in the following areas:

- creating a useful and efficient platform for exchanging opinions among finance professionals,
- sharing best practices in achievement financial targets of the SPIBA member companies,
- developing unified positions on high-profile doubtful matters,
- defending interests of the SPIBA member companies in front of the Saint-Petersburg's Administration and other authorities, and
- general improvement of the investment climate of our city and of the shareholder value of the member companies.